

UVSQ

université PARIS-SACLAY

INTERNATIONAL

L'ISM-IAE attache une grande importance aux dimensions internationales de ces formations et à l'internationalisation de ses étudiants et personnel.

Nous accueillons près de 20 % d'étudiants internationaux et chacun de nos programmes de master propose un séminaire international d'une semaine dans un pays étranger (États-Unis, Chine, Malaisie, Canada, Slovaquie, Bulgarie, Suède, Portugal...) afin de faciliter l'expérience et l'ouverture professionnelle dans un contexte international.

Nous encourageons la mobilité internationale de nos étudiants et nous avons mis en place 61 partenariats avec des Universités étrangères permettant la mobilité entrante et sortante d'étudiants, d'enseignants-chercheurs et de personnels. Ces accords nous permettent d'inviter et accueillir des professeurs internationaux visitant européens, américains ou encore australiens.

Le master Management in International Business proposé entièrement en anglais offre un cursus complet aux étudiants anglophones.

En outre, les activités d'enseignement, l'ISM-IAE de Versailles développe des partenariats internationaux de recherche et encourage l'implication des doctorants LAREQUOI dans des activités de recherches organisées dans le cadre de ces partenariats.

L'IAE-ISM participe activement aux événements à dimension internationale montés par le réseau des IAE de France. Ainsi, 6 équipes du master Management Stratégique participeront à l'édition 2021 de la Nuit de l'International.

Chiffres clés 2019 - 2020

Partenariats internationaux – 61

Étudiants internationalité en mobilité libre - 226

Étudiants en mobilité encadrée – 4 mobilités sortantes et 5 mobilités entrantes

Informations et démarches Étudiants étrangers

Les étudiants internationaux ont été conviés à une réunion d'accueil et d'information le 18 novembre 2020 à 17h.

Télécharger le support de la réunion. - 13 Mo, PDF">> Télécharger le support de la réunion.

Afin de compléter les démarches administratives de votre installation en France vous pouvez contacter

Le service Relations internationales de l'ISM-IAE

Contacts

Gilles Rouet – Directeur de l'ISM-IAE - direction.ism@uvsq.fr

Stela Raytcheva – Directrice des relations internationales - stela.raytcheva@uvsq.fr

Junchao Sun – (futur) Référent administratif relations internationales - junchao.sun@uvsq.fr

Pierre Chalaye – Responsable du service de scolarité - pierre.chalaye@uvsq.fr

Afin de préparer vos démarches administratives et votre installation en France vous pouvez consulter

Pour plus de renseignements concernant l'obtention des visas :

<https://france-visas.gouv.fr/web/france-visas/accueil>

<https://www.gouvernement.fr/ministere-de-l-europe-et-des-affaires-etrangees>

<https://www.uvsq.fr/visa-formalites>

Afin d'organiser votre séjour vous pouvez consulter

<https://www.campusfrance.org/fr>

<https://www.crous-versailles.fr/>

<https://www.etudiant.gouv.fr/fr>

<https://www.uvsq.fr/actions-sociales-et-financieres>

ISM-IAE is firmly oriented to the internationalization of its Bachelor and Master's Programs and to the development of the international experiences of its students and staff.

We welcome nearly 20% of international students and each of our master's programs offers a week-long international seminar in a foreign country (United States, China, Malaysia, Canada, Slovakia, Bulgaria, Sweden, Portugal...) in order to facilitate the experience and professional openness in an international context.

We encourage the international mobility of our students and have established 61 partnerships with foreign universities enabling the inbound and outbound mobility of students, professors-researchers and staff. These agreements allow us to invite and welcome international professors from many European countries, USA, Australia, etc.

Our master "Management in International Business" offers a full program in English and allow us to welcome anglophone international students.

In addition to the teaching activities, ISM-IAE of Versailles develops international research partnerships and encourages the involvement of LAREQUOI PhD students in research activities organized within the framework of these partnerships.

The IAE-ISM actively participates in international events set up by the IAE network in France. Thus, 6 teams of the Master "Strategic Management and Change" will participate in the 2021 edition of the event "International Night".

Key figures 2019 - 2020

International Partnerships - 61

International students, free movers - 226

Agreement mobility students - 4 outgoing mobility and 5 incoming mobility

Information and procedures for International students

International students were invited to a welcoming and information meeting on 18. november 2020.

Download the support for the meeting. - 13 Mo, PDF">> Download the support for the meeting.

In order to complete the administrative procedures of your installation in France you can contact

The International Relations Department of the ISM-IAE

Contacts

Gilles Rouet – Director of ISM-IAE - direction.ism@uvsq.fr

Stela Raytcheva - Director of International Relations - stela.raytcheva@uvsq.fr

Junchao Sun - (future) Administrative Reference International Relations - junchao.sun@uvsq.fr

Pierre Chalaye - Head of Schooling - pierre.chalaye@uvsq.fr

In order to prepare your administrative procedures and your installation in France you can consult

For more information about obtaining visas, please visit:

<https://france-visas.gouv.fr/web/france-visas/accueil>

<https://www.gouvernement.fr/ministere-de-l-europe-et-des-affaires-etrangees>

<https://www.uvsq.fr/visa-formalites>

In order to organize your stay, please visit:

<https://www.campusfrance.org/fr>

<https://www.crous-versailles.fr/>

<https://www.etudiant.gouv.fr/fr>

<https://www.uvsq.fr/actions-sociales-et-financieres>